

Vous êtes cordialement invités au lancement de la

Fondation Douglas Cardinal pour une éducation autochtone Waldorf

Samedi 6 mai 2017

17h à 19h

Salon Douglas Cardinal

Musée canadien de l'histoire

100, rue Laurier, Gatineau, Québec

Stationnement payant disponible sur place

Des rafraîchissements seront servis.

Notre mission est de promouvoir, soutenir et maintenir la langue et les traditions autochtones par l'entremise de la pédagogie Waldorf.

Nous faisons une campagne de financement afin d'offrir des sessions de formation portant sur les méthodes pédagogiques Waldorf, aux communautés autochtones du Canada. La fondation est enregistrée auprès de Revenu Canada comme un organisme de bienfaisance et nous émettons, pour les dons, des **reçus officiels** aux fins de l'impôt. Nous vous serons reconnaissants pour tout don soutenant notre cause.

Prière de confirmer votre présence avant le 22 avril 2017 en écrivant à l'adresse jmbrian@rogers.com

Dans l'impossibilité de vous rendre au lancement, vous pouvez faire un don par le biais du site web suivant:

<https://indigenouswaldorf.ca>